

De la parole au chant

La conteuse algérienne Aïni Iften se produira jeudi à 20 heures au Salon, situé sous le Bleu Café au Faubourg du Lac. Organisée par l'Association Paroles, cette soirée s'inscrit dans la série d'événements proposés par la Semaine de la langue française et de la francophonie.

L'Association Paroles propose chaque mois une soirée consacrée à l'univers du conte. La saison a débuté en septembre 2010 avec le conteur suisse Philippe Campiche et se termine jeudi avec la conteuse algérienne Aïni Iften. Au vu du succès remporté par cette première saison, l'Association Paroles prévoit de revenir la saison prochaine avec une programmation tout aussi variée.

Entre le réel et l'imaginaire

Aïni Iften propose un spectacle destiné aux adultes. Baptisé «les premières larmes du monde», il retrace la vie de différents personnages extraordinaires. La conteuse se mettra dans la peau de chacun d'eux pour raconter leurs histoires. Durant la soirée, la comédienne



La conteuse Aïni Iften donnera un spectacle jeudi au Salon • Photo: sp

passera de la parole au chant. Ses contes mêlent à la fois le quotidien et l'imaginaire.

Une voix hors du commun

Aïni Iften, originaire d'Algérie, est née en banlieue parisienne. Sa passion pour le conte lui vient de sa mère. Chaque jour, avant de s'endormir, elle lui racontait des histoires traditionnelles kabyles. La petite fille

est devenue comédienne et chanteuse. Aujourd'hui, elle transmet les contes de sa mère au travers de ses spectacles. (ak)

Soirée de contes avec Aïni Iften: jeudi 17 mars à 20 heures au Salon, Faubourg du Lac 27, sous le Bleu Café. Entrée: 20 francs. Réservations: 078 724 36 46 ou paroles@hotmail.ch.